
Mündliche Anfrage des Sachkundigen Einwohners Burkhard Lothholz (NEUES 
FORUM) zu abgestellten Kfz-Anhängern im öffentlichen Raum 
 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
Wie geht die Stadt mit abgestellten Kfz-Anhängern im öffentlichen Raum um, die 
offensichtlich als Werbeträger dienen und länger als 14 Tage unverändert stehen? 
 
 
gez. Burkhard Lothholz 
Sachkundiger Einwohner 


